

なめがた

夢に向かって、
たくましく生きる行方っ子の育成

◎自ら考え学び合う子ども ◎思いやりのある子ども ◎健康でねばり強い子ども

待ちに待った給食再開!

みんなで食べる給食は格別です



東日本大震災により、学校給食も4月中ストップしていましたが、5月2日(月)から再開しました。どの学級でも、久しぶりに食べる給食に心をはずませていました。

5月は、遠足や校外学習、部会陸上記録会等、多くの行事が予定されています。その行事を楽しく行うためにも、何でも食べ、体調を整えることが大切であることを指導して行きます。

4月中のお弁当ありがとうございました

今しか体験できないお花見弁当を実施



4月中は、お忙しい中、お弁当の準備ありがとうございました。お弁当は、持ち運びが簡単に行うため、お花見弁当を学校全体や学年等で計画し、楽しい時間を過ごすことができました。

1年生を迎える会

4月26日(火)に1年生を迎える会がありました。

6年 Tさんの歓迎の言葉をしっかり聞き、目を輝かせていた1年生。そして、迎える会のお礼に歌とダンスを発表してくれました。

また、1年生の退場の場面では花吹雪を演出するなど、児童会役員もいろいろと工夫して集会を盛り上げることができました。



昼休みは楽しさいっぱい



児童は、昼休みをととても楽しみにしています。サッカーやダンスをしたり、砂遊びをしたりと、自分の好みに合わせて遊んでいます。学年を超えた友達と夢中になって遊んでいる姿はとても生き生きしています。

砂場遊びの様子をそっとのぞいてみると、「ここが急だから削られていくぞ。見てみな。」などと、知的な好奇心が高まっていることが分かる言葉を聞くことができました。このような遊びの経験が、授業や日常生活の中に生かされていくと思われまます。これからも有意義な休み時間を確保したいと思います。

水筒を持参することも可能です!

現在、行方市の水道は、放射能濃度について基準値を大きく下回っていますが、水筒等を見学にもたせることについては、学校では特に規制はしません。

東日本大震災による 前年度の授業について

東日本大震災の発生により、3月11日(金)から3学期の修了式まで授業を行うことができませんでした。

3月11日の段階では、全学年ほとんどの学習が修了しており、1年間の復習をする段階でした。一部の教科によっては、学習すべき内容については修了しておりましたが、教科書やワークブック、プリント等で確認をする段階のものもありました。その場合は、旧担任が臨時休業中の家庭学習の進め方について具体的に連絡し対応しました。

しかし、児童にとって約1週間分という貴重な学習時間を奪われたことは事実ですので、本年度、昨年度の復習を念入りに行いながら授業を進めているところです。

また、昨年度の学習に限らず、分からないところがあった場合は、いつでも担任に質問してよいことになっております。

主な5月の行事予定

- 2日(月) 給食再開
- 3日(火) 憲法記念日
- 4日(水) みどりの日
- 5日(水) こどもの日
- 6日(金) 内科検診(全児童)
担当: 学校医 羽生藤伍先生
※問診票(4/27配付)に記入・持参
- 9日(月) 緑の少年団クリーン作戦
- 12日(木) 読み聞かせ 1・2・3年
※お話玉手箱の皆さん
- 13日(金) 3・4年遠足
※ミュージアムパーク茨城県自然博物館
- 18日(水) 尿・ぎょう虫検査
6年校外学習
※茨城県霞ヶ浦環境科学センター等
- 20日(金) 1・2年遠足
※千葉方面(成田ゆめ牧場)
- 24日(火) 部会親善陸上記録会壮行会
- 25日(水) 部会親善陸上記録会 5・6年
行方市チャレンジデー
- 27日(金) 1・2年校外学習
※(羽黒山公園・天王崎)
- 28日(土) PTA奉仕作業
- 30日(月) 月例テスト(国)
プール清掃
- 31日(月) 月例テスト(算)
※教育相談週間(5/30~6/3)

PTA奉仕作業 5月28日(土) お願いいたします

- ※ 時間 午前7:00~午前9:00
- ※ 内容 主に草刈り作業です。 よろしくお願いいたします。